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L’Amicale des sociétés a
changé de
dénomination au cours
d’une assemblée
extraordinaire.

Les trente associations bavanai-
ses ont répondu, dimanche, à
l’invitation de Jean-Claude Bou-
ton, vice-président, entouré de la
secrétaire Véronique Delmarre et
de la trésorière Annie Marc.
Dans les rangs du public, pour la
municipalité, Christian Belz, ad-
joint à la vie associative, Betty
Petit, adjointe à la communica-
tion et Laurent Jacquot, conseiller
municipal.
La particularité de cette associa-
tion tient au fait qu’elle ne possè-
de pas de président mais trois
vice-présidents, à savoir Aline
Grosjean, Jean-Claude Bouton et
Jacques Bongeot. Cette particula-
rité sera gommée dans quelques
mois avec l’élection d’un ou d’une

présidente. Cette assemblée gé-
nérale extraordinaire avait en ef-
fet pour buts principaux de
dépoussiérer les statuts, de re-
mettre au goût du jour le règle-
ment intérieur, d’étudier une
convention avec la municipalité
afin d’affirmer et d’affiner les con-
ditions générales de mise à dispo-
sition du personnel communal,
du prêt des salles, du matériel
mais également d’établir un ca-

lendrier et de fixer des dates de
réunion pour rapprocher les élus
des représentants de l’associa-
tion. Comme l’a précisé Christian
Belz : « C’est une convention d’ob-
jectifs et de moyens ».
Le rapport financier laisse appa-
raître un excédent de 3465 € ; la
principale dépense s’étant portée
sur l’achat d’une friteuse nouvelle
génération au gaz. Les projets
2012 : en avril un vide-dressing,

en mai une brocante sans oublier
en juin la fête des cerises qui
devrait faire l’objet d’un relooking
avec en filigrane l’organisation
d’un concert celtique ; l’associa-
tion cherche des sponsors. Les
diverses propositions ont été
adoptées à l’unanimité des mem-
bres présents et le verre de l’ami-
tié a clos cette assemblée
générale.

Denis Kieffer

Bavans L’Amicale des Associations 
Bavanaises est née

Un public très attentif auxmodifications apportées à l’Amicale. Photo Denis Kieffer

Vendredi soir, les nouveaux habi-
tants qui résident depuis peu à
Vieux-Charmont étaient invités à
Rencontres Jean-Jaurès pour des
instants conviviaux.

Le maire Henri-Francis Dufour
leur dira : « J’ai toujours pensé que
l’avenir de notre commune passait
par l’accueil des nouveaux foyers.
Ceux-ci permettent un taux de re-
nouvellement suffisant pour conser-
ver une pyramide locale des âges qui
fait vivre nos écoles, le périscolaire, et
le relais petite enfance. »

Après La ZAC des Hauts-Bois
qui se termine, réalisée dans ce
sens, désormais les regards des
élus se tournent vers la construc-

tion de l’écoquartier du Crépon, à
haute qualité architecturale et en-
vironnementale. Il comprendra
150 à 180 logements en location
ou en accession à la propriété.

Les nouveaux Charmontais sont
aussi des habitants qui ont fait
l’acquisition de maisons au villa-
ge ; ils ont reçu un livre et un CD
situant la vie de la commune et

ont été invités à faire connaissan-
ce avec les associations et autres
clubs de Vieux-Charmont.

RoberteMeunier

Vieux-Charmont Les nouveaux 
Charmontais ont été accueillis

Bienvenue aux nouveaux arrivés au village. Photo RoberteMeunier

Une F-City électrique
est actuellement
en expérimentation par
La Poste sur le secteur
de Dasle, dans le pays
de Montbéliard.
Une petite révolution
se prépare
chez les postiers.

La Poste a annoncé, il y a quel-
ques jours, à l’échelon national,
son intention de compenser le
bilan carbone de toutes ses activi-
tés courrier, colis et colis express.
Une première en France. Le
groupe vise une réduction de son
empreinte carbone de 20 % d’ici à
2015. La réalisation de cet ambi-
tieux défi passera en premier lieu
par une réduction des émissions
dues aux transports, qui repré-
sentent 75 % des gaz à effet de
serre émis par le groupe. Concrè-
tement, La Poste prévoit de
s’équiper de nouveaux véhicules
électriques. Fin 2012, elle devrait
compter un parc de 1 640 voitu-
res électriques. D’ici à 2015, ce
chiffre pourrait passer à 10 000.

Répondre aux besoins
des postiers

« Il s’agit clairement une niche dans
laquelle nous aimerions nous infil-
trer », révèle Pascal Bernard, le
directeur général et technique de
FAM automobiles à Étupes qui
met à l’essai une F-City électrique
totalement dédiée à la distribu-
tion du courrier par les facteurs.
« Nous avons travaillé sur l’ergono-
mie de l’habitacle avec les élèves ingé-
nieurs de l’UTBM (N.D.L.R. :
université de technologie de Belfort-
Montbéliard) et les attentes des pos-
tiers pour concevoir un véhicule élec-
trique qui répond à leurs besoins et
non l’inverse ». Une F-City, attri-
buée au centre de tri d’Audin-
c o u r t , t o u r n e d o n c
quotidiennement sur le secteur
de Dasle. « C’est une voiture très
maniable et silencieuse. C’est agréa-
ble », confiait, hier, une postière.
« Elle a été aménagée pour réduire
les gestes des postiers lorsqu’ils doi-
vent manipuler les caisses contenant
les plis. Durant un mois, nous se-
rons avec eux, jusque dans leur tour-
née, pour améliorer encore le
produit », ajoute le responsable
qui ne lorgne pas uniquement
sur le marché français. Des F-Ci-
ty franc-comtoises sont ainsi en-
tre les mains de facteurs en
Suisse, au Luxembourg et même
en Pologne.

Lionel Vadam

Expérimentation Une F-City 
électrique à l’essai à La Poste

Au centre de tri de La Poste à Audincourt, une F-City est
actuellement en test grandeur nature. Photo Lionel Vadam

FQuid de l’US Air Force ?
L’an dernier, nous dévoilions que FAM Automobiles avait mis à
l’essai deux F-City électriques sur la base militaire de
Pensacola, en Floride. L’objectif avoué était, à terme, de
décrocher un contrat de 1 000 véhicules qui seraient ensuite
dispatchés dans 129 bases américaines de l’US Air Force très
intéressée par ce type de véhicule très peu gourmand en
énergie. « Rien n’est encore signé, mais nous devons répondre
à un appel d’offres qui concerne 50 véhicules destinés à une
université américaine qui travaille avec l’armée. Ce serait déjà
un premier pas », confie Pascal Bernard.

Le collège de
Voujeaucourt,
comptant 660 élèves,
serait l’un des plus mal
classés au niveau de la
dotation horaire.

Hier, à quelques minutes de la
réunion du conseil d’administra-
tion du collège de Voujeaucourt,
les élus des communes concer-
nées, les représentants des pa-
rents d’élèves et les enseignants
se sont mobilisés contre « la dota-
tion horaire de l’établissement sé-
vèrement amputée pour la
prochaine rentrée scolaire sans
qu’une baisse des effectifs le justifie »,
estime François Spiess de la fédé-
ration des parents d’élèves de
l’enseignement public (PEEP).
« Les effectifs prévisionnels font état
d’une diminution d’environ 25 élè-
ves, ce qui correspond à une classe.
Malheureusement, la dotation glo-
bale est amputée de 51 heures et
correspond à la suppression de deux
classes ».

Un nombre record
de demi-pensionnaires
« Alors qu’il devrait être constant, le
ratio entre le nombre d’élèves et le

nombre d’heures chute de 4 % par
an. C’est trop », argumente Fran-
çois Spiess.

Pour Martine Voidey, maire de
Voujeaucourt, soutenu par plu-
sieurs de ses collègues élus des
villages voisins, cette prévision
est « inacceptable ». « D’autant
qu’il s’agit d’un gros établissement

avec un nombre record d’élèves de-
mi-pensionnaires pour le départe-
ment donc très complexe à gérer ».
D’autant que le meurtre d’un élè-
ve, Maxime d’Étouvans, s’invite
également dans le quotidien des
élèves. « Des jeunes écrivent sur les
tables « Maxime tu nous man-
ques »… Ils sortent d’un traumatis-
me important et c’est clair que des

classes encore plus surchargées ne
vont pas arranger les choses », a
précisé l’élue lors d’un rassem-
blement qu’elle ne veut pas sym-
bolique. « Tout n’est pas encore
décidé au niveau du rectorat. Il est
important de rester mobilisés pour
nos enfants ».

Lionel Vadam

Voujeaucourt Mobilisation pour
sauver deux classes du collège

Les élus des communes rattachées au collège de Voujeaucourt ontmanifesté contre la dotation horaire.
Photo Lionel Vadam

Hollande ? Angela Merkel ?
Claude Perrot, maire de Bla-
mont, lui propose de célébrer
les noces en toute discrétion
dans sa mairie. Avec fleurs et
musique offertes en prime.

Pierre Moscovici a fait savoir à
ses amis sur Facebook qu’il
était désormais en couple. Ce
qui lui a valu de recevoir des
félicitations et beaucoup de
questions sur l’élue. François

Clin d’œil En couple

Au cinéma
Le ciné-club de l’Impossible présente le film « Les révoltés de l’île du
Diable » de Marius Holst, jeudi 23 février à 20h30, cinéma Colisée.
D’après une implacable histoire vraie, le cinéaste norvégien met en
scène la révolte d’une jeune rebelle confrontée à un système barbare…
Sorti fin 2011, resté totalement inédit dans la région, ce film fort et
glaçant souligne la vitalité du cinéma nordique actuel et qui a obtenu le
grand prix du dernier festival de Gérardmer. Tarif unique, 4 €. Contact
au 06.60.89.96.00.

Mutuelle en débat
L’association des retraités Peugeot-Citroën organise, jeudi 23 février à
14h, salle Limousine du musée Peugeot, une réunion d’information
sur l’évolution de la Mutuelle d’entreprise de Sochaux. Jacques Mazzo-
lini répondra aux questions des retraités adhérents à la mutuelle,
concernant les modes de fonctionnement, le coût des cotisations et le
niveau des prestations. Renseignements auprès d’Hervé Bouché
(Tél. : 03.81.93.62.90).
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